
Protokoll: 

 

Die AfD-Fraktion merkt an, dass man durch den Ausbau des Radweges den Straßenverkehr behindern 

würde und eine Lösung für die Anwohner erarbeitet werden solle. 

 

Die FW-Fraktion spricht sich für eine Verbesserung der ohnehin angespannten Parksituation im 

benannten Straßenabschnitt aus. Die Forderungen der Anwohner müsse man berücksichtigen. 

Mögliche Lösungsansätze seien ein gemeinsamer Fuß- und Radweg oder eine Tempo 30 Zone für den 

betroffenen Bereich. 

 


